

Sujet : [INTERNET] Avis projet

De : Adèle Enjolras <adele.enjolras@gmail.com>

Date : 29/02/2020 18:32

Pour : pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Bonsoir,

veuillez trouver en pièce jointe mon avis concernant ce projet.

Cordialement

Adèle Enjolras

— Pièces jointes : —

Projet Cambasque - Lettre - Adele Enjolras.pdf

412 Ko

Adèle Enjolras
4 impasse Las Costes
65140 Sénac

Artisan ébéniste

Sénac, le 27 février 2020

Monsieur le Commissaire enquêteur pour le projet de la centrale de Cauterets-Cambasque,

Jeune habitante des Hautes-Pyrénées, je soutiens franchement ce projet de micro-centrale qui répond pleinement à l'urgence écologique actuelle.

Nos besoins en électricité augmentent d'année en année, et un site touristique comme Cauterets en est très gourmand. D'où vient toute cette électricité ? De la prise électrique ??? Oui, il faut bien la produire à un moment... Est-ce que ceux qui prônent la nature avant tout, les montagnes vierges et les cours d'eau dans leur état parfaitement sauvage sont prêts à vivre sans le moindre apport d'électricité ? A de très rares exceptions près, je ne pense pas...!!!

Il faut donc bien trouver des solutions pour la produire et alimenter le petit confort quotidien ou les besoins vitaux de chacun. Des solutions qui, dans la mesure du possible, nuisent le moins à l'environnement. L'hydro-électricité et en particulier les micro centrales font partie de ces moyens de production, éprouvés depuis plus de 100 ans entre autres dans les Pyrénées, dont l'efficacité et le très faible impact écologique à court ou long terme ne sont plus à démontrer. Pourquoi s'en priver quand on a la chance d'avoir des sites qui le permettent ???

Je n'habite pas Cauterets, même si j'aime à me promener dans ses environs, mais comme tout le monde, je consomme de l'électricité, et entre vivre aux portes d'une centrale nucléaire ou en aval d'une micro centrale hydro... pour moi, le choix est vite fait ! De part sa discrétion (prise d'eau minuscule, centrale en zone urbaine, conduites enterrées, etc...) dans un site déjà totalement envahi par des pylônes, bâtiments, parkings et télécabines, je ne pense pas que les cauteresiens, randonneurs ou touristes fuiront cet endroit pour si peu...

Il me semble inutile d'insister sur tous les points favorables que compte ce projet : utilisation de ressources renouvelables et locales, impact écologique minimum par rapport aux autres moyens de production, débit réservé préservant les eaux du gaves et leur vie, amener Cauterets à une auto suffisance énergétique malgré de grands besoins, emploi local, support pédagogique potentiel, etc...

S'opposer à ce projet c'est faire preuve d'un égoïsme profond et d'un manque de lucidité certain ! Si nous ne sommes pas prêts à nous priver d'électricité, c'est à petits pas avec ce genre d'initiatives que nous pourrons continuer à vivre, et non à survivre, nous mais surtout ceux qui nous suivront, ainsi que les écosystèmes en général.

Vous remerciant d'avoir pris connaissance de ma lettre, bien cordialement,

Adele Enjolras